



Balas trazadoras durante un combate, el jueves, entre el Ejército sirio y milicias rebeldes en Duma, al este de Damasco. / BASSAM KHABIEH (REUTERS)

Junts pel Sí asume parte del programa anticapitalista de la CUP

El partido de extrema izquierda pretende revertir privatizaciones y eliminar recortes

MAIOL ROGER, **Barcelona**
Junts pel Sí está dispuesta a aceptar parte del programa anticapitalista de la CUP para lograr la investidura del líder de Convergència, Artur Mas. La CUP ha renunciado en esta negociación a los puntos programáticos más drásticos —como la nacionalización de la banca o la salida del euro— para centrarse en aspectos como la reversión de privatizaciones y recortes realizados por el propio Mas, cuya investidura la propia CUP asegura actualmente que no votará. “Es una decisión ya tomada”, dice. **PÁGINA 16**

Convergència recibió el 3% de obras nunca completadas

ORIOL GÜELL, **Barcelona**
Una unión temporal de empresas a la que el Ayuntamiento de Sant Cugat adjudicó en 2008 una obra por 4,9 millones de euros donó el 3% de esa cantidad —134.000 euros— a las dos fundaciones que entonces tenía Convergència, el partido de Artur Mas, que gobernaba el municipio. Pese a que la unión de empresas no concluyó el complejo deportivo, el Gobierno municipal le permitió rescindir unilateralmente el acuerdo sin tener que pagar penalización alguna. **PÁGINA 15**

ADEMÁS



Daniel Radcliffe, el éxito adulto sabe mejor

babelia

Edvard Munch, la voz detrás del grito

REPORTAJE

“Aquí te enseñan a disparar antes que a montar en bici”

PABLO X. SANDOVAL, **Roseburg**
El tiroteo, el jueves, en el Umpqua Community College, con sus 10 víctimas mortales, ha conmocionado a Roseburg, un apacible pueblo de Oregón (EE UU) donde sus 21.000 habitantes “tienen las casas abiertas”. Y donde las armas pueden adquirirse en el supermercado. “Aquí te enseñan de pequeño a disparar antes que a montar en bici”, dice Ryan, de 18 años. Por eso la lucha de Barack Obama a favor del control de armas les es ajena. **PÁGINA 6**

Hollande y Merkel piden a Putin que se limite a atacar al Estado Islámico en Siria

Los líderes europeos, con apoyo de EE UU, intentan que Rusia cese los bombardeos contra la oposición a El Asad

CARLOS YÁRNOZ, **París**
En una cumbre celebrada ayer en París, el presidente francés, François Hollande, y la canciller alemana, Angela Merkel, le pidieron a Vladimir Putin que el Ejército ruso limite su intervención en el conflicto sirio a atacar “al Estado Islámico y solo al Estado Islámico”.

“Cada uno debe limitarse a sus responsabilidades”, dijo Ho-

llande tras el encuentro. “Ambos hemos recalado el hecho de que el EI es el enemigo a batir”, añadió Merkel en una comparecencia conjunta, en la que

ANÁLISIS

El conflicto sirio: dos guerras y miles de guerrillas

P4

negó cualquier diferencia de opinión con Hollande respecto a la voluntad de que el dictador sirio Bachar el Asad, aliado de Rusia, abandone el poder. La coalición internacional de aliados de EE UU, que hace un año comenzó a atacar a los yihadistas del EI, emitió un comunicado ayer en el que exige a Putin que cese sus ataques a la oposición y a civiles sirios. **PÁGINA 3**

La ortodoxia comunista cierra el paso a nuevas fuerzas de izquierda en las elecciones

Por qué no hay un Podemos en Portugal

JAVIER MARTÍN, **Lisboa**
Con un 20% de población activa con el salario mínimo de 505 euros y rebajas en pensiones, sobran en Portugal los motivos para que germinen nuevos partidos al estilo de Podemos en España o Syriza en Grecia. La razón por la que no han surgido en la campaña electoral que culmina en las generales del dom-

go es que ya hay plataformas de oposición a la austeridad desde una asentada izquierda radical. “El Partido Comunista es un factor de estabilidad institucional y motivo fundamental para que movimientos como Podemos no cuajen en Portugal”, explica Marcelo Rebelo de Sousa, antiguo líder de la oposición y profesor de Derecho. **PÁGINA 8**

